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XXIV СЫЗРАНСКАЯ ГОРОДСКАЯ ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
С П И С О К

членов Сызранского горкома КПСС, 
избранных XXIV городской партийной 

конференцией
Абугов И. М. 
Алексеев А. М. 
Астафьев Н. М. 
Андреев В. А. 
Афремоза Н. Н. 
Бакулин М. И. 
Бегошицкий С. И. 
Бекасов А. Г. 
Браславский 3. Н. 
Бычков К. А. 
Ведерников Н. М. 
Гаршин В. А. 
Гайдук Т. Г. 
Герасимов В. С. 
Глухов В. И. 
Гомарко Т. П. 
Гусев К. А. 
Гуревич Е. Н. 
Данилов Г. В. 
Денисов Н. И. 
Емелина А. С. 
Жуков М. Я. 
Зайцев Г. И.
Золина Г. А. 
Ионичев Д. С. 
Колтыгин А. Н. 
Красников А. К. 
Корнилов А. С. 
Кузин А. П. 
Кузьмин Г. А. 
Кубышкина Н. С. 
Кудряшов М. Г. 
Калачев М. А. 
Кулемин И. Р. 
Курицын Н. И. 
Кутлинский Ю. К. 
Лаврентьев Я. П.

Леонова 3. Д. 
Макаров В. И. 
Марин А. И. 
Мамушкин Н. И. 
Майорова А. Г. 
Майорский Г. Л. 
Мокшин Л. С. 
Муравьев Е. Ф. 
Мурзин М. Д. 
Орлов Ф. М. 
Плешаков П. П. 
Попков В. Г. 
Пронин Н. П. 
Покровский И. Г. 
Пузарина В. А, 
Решетова А. А. 
Романова 0. И. 
Рогожин А. П. 
Рыбайина Т. Ф. 
Смолин Г. Б. 
Стадников А. И. 
Слепушенко А. И. 
Субботин Л. Д. 
Сарычев П. А. 
Сабуров М. 3. 
Султанов И. А. 
Сычева 0. С. 
Труханов А. А. 
Токарев И. Л, 
Уколов С. А. 
Федотов Д. Ш 
Филиппов И. Г. 
Филиппова 0. П. 
Челядин А. А. 
Шикалов П. В. 
Шувалов Н. С. 
Шаталов Н, Д. 
Шугалий В. К.

С П И С О К
кандидатов в члены Сызранского горкома 

КПСС, избранных XXIV городской 
партийной конференцией

Андриенко Г. М. 
Аристова В. М. 
Анахин В.* И. 
Белов К. В. 
Вольная А. Е. 
Вольняков В. Н. 
Вознкж В. Н. 
Грачев Н. И. 
Долганов М. Г. 
Жоголев Г. А. 
Зуморин А. Г. 
Иванченко Т. Н. 
Кирюхин М. И.

Князев Н. А. 
Кокорев Ф. Д. 
Лукьянов С. Е. 
Матвеев М. Ф; 
Набутовская Е. П. 
Полякова 3. Н. 
Питаленко Н. М. 
Рагушина Н. М. 
Савельева А. П. 
Самошин Б. К. 
Шугуров С. В. 
Яшгнин В. Г.

От Центрального Комитета 
Коммунистической партии Советского Союза 

Президиума Верховного Совета СССР 
. Совета Министров Союза ССР
Центральный Комитет Коммунистической партии Со

ветского Союза, Президиум Верховного Совета СССР и 
Совет Министров Союза ССР с глубоким прискорбием из
вещают трудящихся Советского Союза о том, что 27 нояб
ря в Софии скончался выдающийся партийный и государ
ственный деятель, член Политбюро Центрального Комите
та Болгарской коммунистической партии, Председатель 
Президиума Народного собрания Народной Республики 
Болгарии, верный друг Советского Союза товарищ Геор
гий Дамянов.

Центральный Комитет 
Коммунистической партии 

Советского Союза

Президиум 
Верховного 

Совета СССР

Совет
Министров

СССР

с п и с о к
членов ревизионной комиссии, избранных 

XXIV городской партийной конференцией
Моисеев А. К.Борисов А. С. 

Бурова А. И. 
Власова К. А. 
Дьяконов К. И. 
Мазина Е. М.

Некрасов Б. В. 
Постников Г. Я, 
Сергеев С. И.

с п и с о к
делегатов на XV Куйбышевскую областную 

партийную конференцию с правом 
решающего голоса, избранных XXIV  
городской партийной конференцией

Абугов И. М. 
Андриенко Г. М. 
Афремова Н. Н. 
Асафова Е. Е. 
Бакулин М. И. 
Белов К. В. 
Бекасов А. Г. 
Багрянцев Н. А- 
Бузанов Н. М. 
Вознкж В. Н. 
Гуревич Е. Н. 
Гайдук Т. Г. 
Данилов Г. В. 
Дяченко А. Д. 
Емелина А. С. 
Жуков Я. 
Жоголев Г. А. 
Зайцева 0. А. 
Золина Г. А. 
Кулемин И. Р. 
Красников А. К. 
Корнилов А. С. 
Кутлинский КЗ. К, 
Кокорев Ф. Д. 
Лазарев В. С. 
Лаврентьев Я. П. 
Марин А. И. 
Муравьев Е. Ф. 
Мокшин Л. С.

Мамушкин Н. И. 
Мурысев А. С. 
Набутовская Е. П. 
Питаленко Н. М. 
Покровский И. Г. 
Попков В. Г. 
Плешаков П. П. 
Рыбакина Т. Ф. 
Решетова А. А. 
Рылов Н. Е. 
Сабуров М. 3. 
Савельева А. П. 
Слепушенко А. И, 
СтрокинаТ. Н. 
Токарев И. Л. ’ 
Тюленева Н. П. 
Труханов А. А. 
Худобин Г. Ф. 
Холзакова М. Я. 
Черепанов И. Г. 
Челядин А. А. 
Шаталов Н. Д. 
Шикалов П. В. 
Шувалов Н. С. 
Шугалий В. К. 
Школьников Р. (X 
Яковлев И. К.

Первый пленум 
Сызранского 

горкома КПСС
Состоялся первый пленум 

Сызранского городского ко
митета КПСС, избранного на 
XXIV городской партийной 
конференции.

Плецум расетФтрел орга
низационные вопросы.

Пленум избрал бюро гор
кома КПСС в составе: Абуго
ва И. М., Афремовой Н. Н., 
Бакулина М, П., Бекасова 
А. Г., Красникова А. К., 
Лаврентьева Я. П., Покров
ского И. Г., Челядина А. А., 
Шугалий В. К.

Первым секретарем горко
ма КПСС избран тов. Лав
рентьев Я. П., вторым секре
тарем горкома КПСС — тоз- 
Бакулин М. И., секретарем 
горкома КПСС избрана тов. 
Афремова Н. Н.

Пленум горкома КПСС 
утвердил заведующих отде
лами горкома партии.

Заведующим организаци
онно-инструкторским отделом 
— Макарова В. И.

Заведующей отделом про
паганды и агитации — Майо
рову А. Г.

Заведующим промышлен
но-транспортным отделом — 
Труханова А. А.

Редактором газеты «Крас
ный Октябрь^ утвержден 
Бекасов А. Г.

с п и с о к

Янин М. Е. .
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ХХГУ СЫЗРАНСКАЯ ГОРОДСКАЯ ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ

Поения по отчетным докладам горкома КПСС н ревизионной комиссии
По отчетным докладам город

ского комитета КПСС и городской 
ревизионной комиссии разверну
лись оживленные прения.

Первым выступил директор ре
монтно-механического завода тов. 
Султанов.

Тов. Султанов сказал: — 
Первый секретарь городско
го комитета партии тов. Лав
рентьев в своем докладе подроб
но рассказал о проделанной 
С ыз райской городской партий
ной организацией работ« по выпол
нению решений XX съезда Ком
мунистической партии Советско
го Союза как в области промыш
ленности, транспорта, строитель
ства, благоустройства города, рос
та благосостояния трудящихся, 
так и в области идеологической 
работы.

Мне хотелось бы на конферен
ции более подробно рассказать о 
работе коллектива Сызранского 
ремонтно-механического завода.

Наш коллектив в основном из
готавливает для нефтяной про
мышленности Куйбышевской об
ласти и восточных райо
нов нашей страны крупные блоки 
под буровые вышки, глиноме
шалки, гидроциклопы, емкости 
различных размеров, нефтяную 
аппаратуру, автобусы и т . д. Кро
ме этого, завод приступил к ос
воению новой продукции —  ком
плекса передвижных объектов 
для разведывательных партий 
(вагоны-домики для жилья, сто
ловые, пекарни, радиоустановки, 
прачечные, мастерские и др.).

За 10 месяцев коллектив заво
да выполнил производственный 
план по всем основным технико- 
экономическим показателям: план 
по валовой продукции на 104,9 
процента, по товаркой продукции
—  на 104,8 процента. Прошво- 
дительность труда возросла на 4 
процента против плана и на 25 
процентов против 1957 года. Се
бестоимость выпускаемой про
дукции снижена на б процентов 
против плановой. Завод дал 2258 
тысяч рублей прибыли, в том 
числе 366 тысяч рублей сверх
плановой.

Несмотря на то, что коллектив 
завода добился неплохих резуль
татов в своей работе, полностью 
удовлетворить возросшие потреб
ности куйбышевских нефтяни
ков в оборудовании и запасных 
частях* не предоставлялось воз
можным. В связи с этим коллектив 
завода предъявляет требования к 
строителям, которые плохо ведут 
строительство промышлен н ы х' 
объектов. Три года назад начато 
строительство нового цеха метал
локонструкций. В настоящее вре
мя строительство его почему-то 
прекращено. Технологический, 
корпус строится с 1955 года, но 
до сего времени строительство его 
не закончено. В начале этого го
да начато строительство нового 
кузнечно-термического цеха. Сей
час строительство его также пре
кращено.

Строительство здания литей
ного цеха начато 9 лет назад и 
до настоящего времени не закон
чено. Все эти объекты были сво
евременно обеспечены техниче
ской документацией и финанси
рованием.

Строители ссылаются на то, 
что были заняты окончанием 
новой технологической установки 
нефтеперерабатывающего завода. 
Это правильно, но нельзя забы
вать и о строительстве цехов, вы
пускающих продукцию для неф
тяников. Поэтому нужно вести 
строительство цехов нашего заво
да параллельно с другими про
мышленными объектами.

Новый состав городского коми
тета партии должен будет глубже 
разобраться в причинах невыпол-
.......... . ....... _  IIJ]_______ l i y g
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нения стройтрестщ № 4 пла
на сооружения промышленных 
объектов и добиться, чтобы в 
дальнейшем средства, отпускае
мые на строительство, осваива
лись полностью.

На Образцовской площадке по
строен прекрасный поселок, в 
котором проживает не менее 15 
тысяч рабочих. Много здесь мо
лодежи, желающей учиться. По
этому просьба к горкому партии 
возбудить ходатайство перед 
Куйбышевским совнархозом о 
перебазировании нефтяного тех
никума на площадку и орга
низации при нем консульта
ционного пункта или вечернего 
отделения заочного института.

Коллектив завода, изучая те
зисы доклада Н. €. Хрущева на 
предстоящем XXI съезде К1ЮС о 
контрольных цифрах развития на
родного хозяйства СССР на 1959 
— 1965 годы, горячо одобряет этот 
исторический документ и прило
жит все свои силы к досрочному 
выполнению семилетнего плана.

На трибуне директор завода тя
желого машиностроения тов. Са
буров.

Он говорит:
—  Товарищи! Наша конферен

ция проходит в такой момент, 
когда вся страна, миллионы тру
жеников в городе и в деревне об
суждают исторические тезисы 
доклада Н. С. Хрущева на XXI 
съезде нашей партии о контроль
ных цифрах развития народного 
хозяйства на 1959— 1965 годы. 
Каждый труж ент при обсужде
нии этих тезисов, одобряя щ, 
старается внести свой вклад в 
великое- дело построения комму
низма в нашей стране.

Коллективы , предприятий, 
совхозы и колхозы в эти дни ду
мают над тем, как с достоинством 
включиться в живительный по
ток строителей коммунизма и 
как быстрей и дешевле выпол
нить задания семилетнего плана!

Коллектив нашего завода в эти 
дни также переживает подъем и 
принимает все меры к выполне
нию своих обязательств, взятых 
в честь предстоящего XXI съезда 
нашей партии. Такое стремление 
нашего коллектива свидетельству
ет о горячей поддержке меро
приятий нашей партии, выражен
ных в тезисах доклада товарища 
Хрущева.

Далее то®. Сабуров рассказы
вает о мерах, принимаемых кол
лективом завода по выполнению 
социалистических обязательств.

Рабочие, инженеры, техники, 
служащие обязались выполнить 
годовой план по валовой и то
варной продукции к 25 декабря. 
Обязательство будет выполнено! 
За 10 месяце® план по товарной 
продукции выполнен на 107 
процентов и по валовой —  на 
100,3 процента.

Принято обязательство повы
сить производительность труда 
против плана на 1 процент. За 
10 месяцев план выполнен на 
102,1 процента, задаете к концу 
года будет перевыполнено! Про
изводительность труда за 10 ме
сяцев 1958 года составила 123 
процента к соответствующему 
периоду прошлого года.

Машиностроители обязались 
снизить себестоимость продук
ции на 1,5 процента против пла
на. За 10 месяцев это обязатель
ство перевыполнено. Годовое за
дание также будет перевыпол
нено.

Коллектив завода заверяет 
партийную конференцию в том, 
что, идя навстречу XXI съез
ду родной партии, он с честью 
выполнит взятые обязательства.

Наш завод, товарищи, будет 
играть значительную роль в вы
полнении грандиозных планов, 
начертанных в тезисах доклада 
тов. Хрущева, и должен в тече
ние ближайших 4— 5 лет превра

титься в одно из важнейших 
предприятий страны по обеспече
нию оборудованием горнорудной 
и металлургической промышлен
ности, а также котельным обору
дованием тепловых электростан
ций.

Вот несколько цифр, которые 
характеризуют задачи, стоящие 
перед коллективом нашего заво
да: выпуск продукции за 1959—- 
1965 годы только по оборудова
нию для горнорудной и металлур
гической промышленности уве
личится примерно в четыре раза, 
валовая продукция — в три раза.

Эти данные я привел для того, 
чтобы подчеркнуть задачи, стоя
щие не только перед коллективом 
завода, но и перед всей городской 
партийной организацией и осо
бенно перед строительным тре
стом № 4, который должен подго
товиться к выполнению большого 
объема строительных работ на на
шем заводе.

Товарищи! Наш завод полу
чает необходимую помощь со сто
роны горкома и обкома партии, но 
мало со стороны совнархоза и его 
2-го управления. Мы имеем 
недостаточную поддержку в неко
торых важных вопросах. Напри
мер, в выпуске колодцевого кра
на для Череповецкого завода. 
Другие экономические районы 
оказали нам должную помощь, а 
наш Куйбышевский совнархоз 
своих обязательств не выполнил.

Идя навстречу XXI съезду Ком
мунистической партии, трудящие
ся нашего завода заявляют, что 
вместе со всем советским народом 
будут активно участвовать в 
строительстве коммунизма и при
ложат все силы к тему, чтобы 
досрочно выполнить задания се
милетнего плана, который утвер- 
дит предстоящий съезд КПСС.

Секретарь партбюро городского 
отдела милиции тов. Постников 
говорит:

—  Городская партийная орга
низация под руководством област
ного комитета партии, как видно 
из отчетного доклада, добилась 
значительных успехов в решении 
хозяйственных и политических 
вопросов и в идеологической ра
боте среди трудящихся.

Определенный вклад в общее 
дело тружеников города внесли 
и работники милипии, суда и про
куратуры, задачей которых яв
ляется обеспечение образцового 
общественного порящка, охраны 
интересов государства и граждан 
от посягательств жуликов, туне
ядцев, хулиганов и тех, кто в си
лу влияния мелкобуржуазной 
идеологии нарушает правила со
циалистического общежития.

Благодаря большой разъясни
тельной работе партийных, проф
союзных и комсомольских орга
низаций и профилактической ра
боте милиции, суда и прокурату
ры, количество случаев наруше
ний общественного порядка со
кратилось.

Усиление контроля со стороны 
партийных организаций за хозяй
ственной деятельностью привело 
к значительному уменьшению 
служебных преступлений. Креп
нет государственная дисциплина 
на предприятиях и в учрежде
ниях, все меньше становится ра
страт и хищений. Крепнет обще
ственный порядок, усиливается 
связь милиции, прокуратуры с 
общественностью.

За 10 месяцев текущего года 
членами нашей парторганизации 
и прокуратуры прочитано 245 
лекций и докладов по пропаганде 
советских законов, о формах и 
методах борьбы общественности с 
проявлениями пережитков прош
лого ,

Партбюро и партийные органи
зации стали больше уделять вни
мания общеобразовательной и

специальной учебе и повышению 
марксистско - ленинского уровня 
наших кадров. Более деловой и 
принципиальной стала критика и 
самокритика, действенную роль 
играет стенная печать.

Крепнут наши связи с массами. 
Помимо бригад содействия мили
ции, при тресте ЛИ 4, ТЭЦ, 
железнодорожном училище, стан
ции Сызрань 1-я создана 
городская комсомольская дру
жина имени Дзержинского, ко
торая оказывает активную по
мощь милиции. Активно помогают 
нам хозяйственники, партийные, 
профсоюзные и комсомольские ор
ганизации многих предприятий. 
Но нельзя этого сказать о таких 
заводах, как комбайновый, тяже
лого машиностроения, о Кашпир- 
руднике, паровозном депо станции 
Сызрань 2-я.

Всенародная помощь умножает 
во сто крат силы милиции. Вме
сте с тем нет и не может быть 
сейчас малейшего оправдания тем 
недостаткам, которые встречаются 
в нашей службе.

С ростом автотранспорта к*к 
государственного, так и личного, 
увеличивается интенси'вность его 
движения на улицах. Однако от
дел благоустройства, дорожно
эксплуатационное управление 
крайне медленно решают вопросы 
устройства световой сигнализа
ции на переходах, ухода за доро
гами в зимнее время. А это при
водит к аварийности. Очень пло
хо поставлен контроль за работой 
автотранспорта со стороны руко
водителей автохозяйств. 50 про
центов автомашин работает б?*з 
спидометров, что приводит к 
злоупотреблениям, к припискам, к 
перерасходу горючего, нередко и 
к поеступдениям.

Плохо бооются за внедрение 
необходимой к у л ь т ы  организа
ции общественного питания и 
торговли. Так, например, пель
менная по улице Достоевского 
треста столовых превращена в 
распивочную и, несмотря на за
конные требования общественно
сти, птю должает ото а/в л ять сивуш
ным зельем трудящихся.

Сло«о получает секретарь парт
кома Кашпиррудника тов. Шата
лов.

— Период, — говорит он, — 
отделяющий наг от XX съезда 
паотии, небольшой, но по объему 
работы, проделанной нашей пар
тией и народом, по значению со
бытий, которые произошли за это 
время в стране и.за ее рубежами, 
является особенно важньш и зна
менательным в жизни и деятель
ности нашего государства.

С большим воодушевлением 
встретили шахтеры Кашпирруд
ника сообго**™*® о состо «пишемся 
в ноябпе 1958 года Пленуме 
ЦК КПСС и принятом им поста
новлении о внеочередного 
ХХТ съезда КПСС.

Шахтеры, как и все советские 
люди, заявляют о своей патрио
тической готовности воплотить в 
жизнь боевую программу мощного 
подъема социалистической эконо
мики, культуры и благосостояния 
народа.

Шахтерам есть чем гордиться, 
есть чем достойно встретить исто
рическую тгяту — открытие XXI 
съезда КПСС.

Среди горняков, воодушевлен
ных историческими решениями 
ноябрьского Пленума Центрально
го Комитета КПСС, все шире раз
вертывается социалистическое со
ревнование в честь XXI съезда 
нашей партии. Растут ряды энту
зиастов коммунистического труда, 
разгорается пламя всенародного 
соревнования!

Трудящиеся Кашпирского руд

ника под руководством городской 
партийной организации, борясь за 
выполнение исторических реше
ний XX съезда КПСС и последую
щих решений партии и прави
тельства, добились значительного 
улучшения работы всех предприя
тий рудника по сравнению с 
прошлым годом. »

План 11 месяцев выполнен по 
добыче сланца на 104,2 процен
та,. по производительности труда 
— на 110,2 процента, от сниже
ния себестоимости добычи слан
ца получено 4,6 миллиона рублей, 
сверхплановой прибыли.

По итогам соревнования среди 
предприятий Куйбышевского ад
министративного района коллек
тив горняков в первом и вто
ром кварталах 1958 года занимал 
второе место.

Выполняя постановление пар
тии и правительства по упроше- 
нию структуры управления про
изводством, партийная организа
ция Кашпирского рудоуправления 
осуществила ряд мероприятий: 
сокращено 58 единиц администра
тивно - управленческого аппара
та с годовым фондом зарплаты 
721 тыс. рублей.

Показатели нашей работы быни 
бы значительно лучше, если бы 
пятое управление совнархоза и его 
руководители т.т. Матюнин и 
Марковский уделяли больше вни
мания развитию сланцевой про
мышленности.

Большая работа нами проведе* 
на по строительству жилья мето
дом народной стройки, по благо
устройству поселка. До конца го
да будет введено в эксплуатацию 
2300 кв. метров жилья, уложено 
асфальтированных дорог и тро
туаров 6872 квадратных метра.

Однако необходимо отметить* 
что исподом городского Совета 
и ведающий вопросами благоуст
ройства заместитель председателя 
то®. Шикалов не проверили, как 
принимают участие в благоустрой
стве поселка другие организации, 
находящиеся на Кашпирской горе* 
А следует сказать, что организа
ции, не подчиненные рудоуправ
лению, ничего в этом вопросе не 
сделали.

Товарищи! Кашпирский рудник 
— это неотъемлемая часть города 
Сызрани, но управляющий водо- 
каналтрестом тов. Добрецков, на
пример, считает, что обеспечение, 
питьевой водой жителей 1™селка 
горняков не его дело. Тов. Добрей-* 
ков должен сделать для себя со
ответствующий вывод и попра
вить положение.

Большие претензии имеют гор
няки к строительно-монтажному 
тресту [N*2 4, который крайне мед
ленно ведет работу по прокладке 
теплофикационной линии на цент
ральном поселке, которая, как 
воздух, нужна зля обеспечения 
теплом жилых домов и соцкульт- 
бытовых объектов.

На пусковом объекте шахты 
№ 3 также работы ведутся очеяь 
медленно.

Я считаю необходимым в бли
жайшие годы по-настояшему за
няться созданием прочной техни
ческой базы для использования 
волжских сланцев, как химиче
ского сырья для нашего народ
ного хозяйства. Данным вопро
сом следует заняться городскому 
и областному комитетам КПСС. \  
мы, горняки, приложим все уси
лия для выполнения поставлен
ных перед нами в тезисах докла
да тов. Н. С. Хрущева на XXI 
съезде партии задач по развитию 
народного хозяйства СССР на 
предстоящее семилетие.

(Продолжение на 3-й стр.)«
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Парторганизация ТЭЦ, — гово
рит секретарь партбюро, делегат 
тов. Анкудинов, — последова
тельно проводит линию партии 
на повышение активности комму
нистов, чувства их ответственно
сти за порученное дело. Важней
шие производственно-хозяйствен
ные вопросы стали регулярно об
суждаться на партийных и рабо
чих собраниях, на заседаниях. 
Осуществляется действенный 
контроль за выполнением реше
ний. Все это положительно ска
зывается на работе предприятия.

Коллектив ТЭЦ план 11 меся
цев по выработке валовой про
дукции выполнил на 105 процен
тов, по электроэнергии — на 105 
процентов, по теплу— на 101,5 
процента. За этот же период сэко
номлено 14500 тонн сланца, мно
го электроэнергии, расходуемой 
на собственные нужды. Получен 
один миллион 600 тысяч рублей 
свеохплановой прибыли.

Новый подъем в труде энерге
тиков вызвал® подготовка к XII 
съезду КПСС и обсуждение тези
сов доклада тов. Н. С. Хрущева,

Выдвигаемые жизнью задачи 
требуют совершенствования пар
тийного руководства хозяйством. 
Горком КПСС не всегда делает это 
оперативно. Так случилось с на- 
ративанием новых мощностей 
ТЭП.

Вместе с вводом новой установ
ки на нефтеперерабатывающем 
заводе должна вводиться и третья 
очередь электростанции. Энерге
тики же отстали от нефтяников по 
мощности и сейчас поставлены в 
трудные условия обеспечения за
вода теплом. ^  -

По ходу работ на ТЭЦ еще в 
начале года все знали, что план 
по вводу новой мощности будет 
сорван. Достаточно сказать, что 
за первые четыре месяца 1958 
года план капиталовложений в ос
новной объект расширения глав
ного здания ТЭЦ был выполнен 
всего на 8 процентов.

Отставание строительно - мон
тажных работ от графика объяс
няется недопустимо плотим снаб
жением строительства ТЭЦ со сто
роны треста ¡NI 4 основными 
строительными материалами. Ру
ководство треста № 4 расширение 
ТЭЦ относило на второй план.

Несмотря на неудовлетворитель
ный ход строительных работ по 
расширению' ТЭЦ, управляющий 
трестом тов. Слепушенко без сог
ласования с совнархозом и заказ
чиком в 1 квартале уменьшил 
план строительному управлению 
>1? 4. В Результате создалось ви
димое благополучие с ходом 
строительства. Более того, по 
стройном (председатель тов. Стой- 
кович) вручил управлению ¡N? 4 
переходящее Красное знамя. Все 
это противоречило действитель
ному положению дел на строи
тельной площадке.

Строители делали попытку по
править положение под конец го
жа, дело заметно двинулось впе
ред о?нако время было упушеяо. 
Потребовались новые сроки пуска 
подготавливаемых мощностей.

Если строители и сейчас не 
примут мер и будут продолжать 
работать по-пт>ежнему, то про- 
ва^тг и новый срок сдачи строя
щейся третьей очереди в эксплуа
тацию.

Горком же КПСС не добился 
выполнения ^оего решения по 
расширению ТЭЦ.

Партия учит, что стиль рабо
ты партийных органов должен 
быть таким, чтобы он воспитывал 
кадры в духе уважения к приня
тым решениям, внимательного от
ношения к критике, идущей сни
зу, чтобы каждый коммунист чув

ствовал, что руководители заинте
ресованы в его предложениях. 
Тогда и активность в организации 
будет расти и чувство ответствен
ности у людей станет выше. А 
что получается у нас? На практи
ке решения парторганизации 
ТЭЦ, многие выступления комму
нистов не всегда находили под
держку горкома партии. Сколько 
можно писать и выступать, на
пример, по вопросу электрофильт
ра. По решению пленума Куйбы
шевского обкома КПСС строители 
должны были еще в 1957 году 
включить в эксплуатацию фильт
ры котлов 5, 6, но, в связи 
с тем, что в течение 1957 года 
на площадке сменилось пять под
рядных тепломонтажных органи
заций, ввод их был сорван. В 
1958 году на пятом котле фильтр 
смонтирован на 40 процентов, а 
на шестом котле к строительству 
и монтажу фильтра еще не при
ступали.

О недостаточности контроля 
горкома КПСС за выполнением 
принятых решений свидетельст
вует факт срыва строителями 
сроков ввода культурно-бытовых 
объектов в 1958 году, утверж
денных решением бюро горкома 
КПСС. '

В заключение хотелось бы по
желать, — отмечает тов. Анкуди
нов,— новому составу бюро горко
ма КПСС добиваться своевремен
ного выполнения своих решений

Начальник Сызранского отде
ления дороги тов. Мокшин гово
рил, что для железнодорожников 
в связи с закрытием навигации 
на Волге, наступила самая серьез
ная пора в работе как по объему 
перевозок, так и по организации 
эксплуатационной работы в слож
ных метеорологических условиях 
зимы. В связи с этим вся партий 
но- политическая и организацион
но-техническая работа партийных 
и хозяйственных руководителей 
отделения будет направляться на 
преодоление зимних трудностей, 
выполнение и перевыполнение 
потребностей в перевозках.

В летний период на отделении 
укреплялось хозяйство, готови
лись кадры, наращивались мощ
ности прспускной и провозной 
способности, происходило оснаще
ние хозяйства новой техникой.

За последнее семилетие неузна
ваемо изменилась работа отделе
ния. Объем перевозок возрос более 
чем в пять раз, в 2,5 раза уско
рен оборот вагонов, каждый паро
воз стал перевозить груза почти 
в т р и  раза больше.

Изучая тезисы доклада тов 
Хрущева на XXI съезде КПСС, в 
которых изложена грандиозная 
программа коммунистического 

строительства в нашей стра 
не, в которой предусматри
вается и коренная техническая 
реконструкция железнодорожного 
транспорта, проникаешься чувст
вом гордости за свою Родину. Хо
чется внести ряд предложений 
направленных на дальнейшее со
вершенствование перевозок, пот
ребность в которых будет расти с 
каждым днем.

Известно, что одним из основ
ных вопросов четкой организации 
перевозочного процесса на транс
порте является правильное реше
ние задачи размещения основных 
локомотивных депо, установление 
экономически обоснованных тяго
вых плеч и способов организации 
работы локомотивных бригад.

Ясно всем, что в пределах 
Сызрано-Батракского узла должно 
быть мощное основное электро
возное депо, ибо характер работы 
узла, имеющего 6 направлений, 
бурный poet промышленности об
ласти и перспективы электрифи
кации всех участков отделения 
настоятельно этого требуют.

Однако отдельные товарищи 
в министерстве путей сообщения 
придерживаются другого мнения

На наш взгляд, это не будет отве
чать задачам развития народного 
хозяйства.

Далее выступающий отмечает, 
что закончено строительство 
Куйбышевской ГЭС. В районе 
гидроузла возникли новые мощные 
заводы строительных материалов, 
цемента, шифера, щебня и других 
материалов, потребность в кото
рых велика. Надо совершенство
вать перевозки и распределение 
этих строительных материалов.

Неувязка в организации пере
возок между дорогой и отделением 
временной эксплуатации наносит 
громадный ущерб общему делу. 
Существующее отделение времен
ной эксплуатации несколько лет 
тому назад выполнило возложен
ные на него обязанности. Сейчас 
назрела необходимость ликвида
ции отделения временной эксплу
атации.

В связи с развитием нефтяной 
промышленности тов. Мокшин 
указывает на необходимость рас
ширения и совершенствования 
Ново - Сызранского наливного 
пункта.

Секретарь партийной организа
ции школы № 2, делегат тов. Де
ментьева рассказала о том, что 
учителя и родители с большим 
подъемом встретили тезисы док
лада тов. Н. С. Хрущева и тези
сы по перестройке советской шко
лы. Намечаемые мероприятия от
вечают возросшим задачам ком
мунистического строительства 
Советская школа призвана воспи
тывать подлинных патриотов сво
ей Родины, трудолюбивых и вы
сококультурных.

Горкому партии, исполкому гор
совета следует больше уделять 
внимания каждой школе, созда
вать лучшие условия для их ра
боты. Наша школа расположена в 
неприспособленном помещении* В 
этом году в школе открыты учеб
ные мастерские, где учащиеся 
полечат первые трудовые навыки 
Но проводить массово-воспита
тельную Работу негде, нет даже 
небольшой пионерской комнаты, 
хотя наша школа полностью пио
нерская.

Исполком горсовета два года 
подряд выносил решения о пересе
лении жильцов из помещения, 
где размещена школа, но эти ре
шения остались невыполненными.

— Управляющий трестом № 4 
тов. Слепушенко говорит о расту
щем объеме строительных работ. 
Трест наращивает темпы сооруже
ния промышленных, культурно- 
бытовых и жилых объектов. Уве
личивается применение сборного 
железобетона, местных строитель
ных материалов. В этом году сда
ны в эксплуатацию три школы, 
амбулатория, комбинат бытового 
обслуживания, около 20 тысяч 
квадратных метров жилья.

Энтузиазм строителей растет. 
Он вызван перспективами расцве
та нашей Родины, подготовкой к 
XXI съезду Коммунистической 
партии Советского Союза. Но у 
нас еше много недостатков в ра
боте. Они —  результат еще недо
статочности хозяйственного и пар 
тийного руководства. Не все 
строительные управления работа
ют одинаково хорошо. Срывы вы
зываются различными причинами

Одной из таких причин являет
ся неустойчивость планирования 
Например, план строительно-мои- 
тажных работ для треста в этом 
году менялся 15 раз. Совнархозу 
следовало бы на совершенствова 
ние своего планирования обра
тить особенно серьезное внимание 
так как существующая практика 
планирования приводит к нервоз
ности, к нарушению хозяйствен
ной оперативности.

Часто стройки своевременно не 
снабжаются материалами. Чтобы 
упорядочить это положение, на 
мой взгляд, совнархозу в Сызра
ни необходимо создать контору

материально-технического снабже
ния.

План семилетки выдвигает пе
ред строителями огромные задачи. 
Возрастет объем работ и у наше
го строительно-монтажного тре
ста. При этом мы должны иметь 
в виду основное— индустриализа
цию строительства. Что для этого 
нужно? Прежде всего, расширение 
производства железобетонных из
делий. Требуется его объем дове
сти до 100 тысяч кубометров в 
год. Для этого следует преду
смотреть реконструкцию сущест
вующих заводов железобетонных 
изделий и, кроме этого, строи
тельство еще одного завода. Про
изводственная мощность завода 
красного кирпича должна быть 
удвоена. Для промышленного 
строительства необходимо соору
дить завод силикатного кирпича, 
чтобы отказаться от завоза его из 
Чапаевска.

Улучшение строительства не
мыслимо без укрепления строи
тельных организаций. Мелкие 
спепиализированные предприятия 
необходимо сливать в более круп
ные. Чрезмерная раздробленность 
усложняет работу. У нас же 
имеется 20 субподрядных строи
тельных организаций.

В заключение тов. Слепушеч- 
ко отмечает, что в своем докладе 
тов. Лаврентьев совершенно пра
вильно критиковал недостатки в 
шефской работе предприятий го
рода над колхозами. Намеченные 
мероприятия по строительству 
объектов в селах не выполнены, 
хотя осуществление их могло быть 
обеспечено. В дальнейшем, чтобы 
не допускать этого, совнархозу 
нужно планировать объем всех 
материалов, которые предпола
гается израсходовать на колхозное 
строительство.

Лиректор мельзаводоуправления 
М?1 тов. Долганов говорит, что 

перестройка управления промыш
ленностью и строительством, про- 
ветенная по инициативе ЦК 
КПСС, дала самые положительные 
результаты. Работа промышлен
ных предприятий и строе® улуч
шилась.

Однако есть предприятия и 
стройки, которые все еще работа
ют по старинке, систематически 
не выполняют планов. Отроите .ль 
ное управление «Приволжхлеб- 
строй» существует давно. Оно 
израсходовало гвыше восьми мил
лионов рублей: из них больше 
одного миллиона рублей— на за
работною плату, но до сих пор 
ничего не построило.

Партия и правительство тре
буют концентрировать силы 
средства строительных организа
ций на важнейших объектах, 
своевременно вводить их в экс
плуатацию. Городской комитет 
партии ставил вопрос перед мини
стерством хлебопродуктов о том, 
чтобы строительная организация 
«Приволжхлебстрой» была влита 
в более крупную. Но министерство 
не согласилось с таким предло
жением. Строительство объектов 
для мельничных предприятий про
должает вестись крайне медлен
но.

Нами подсчитано, что объеди 
нение управления мельничных за
водов и хлебозаготовительного 
пункта даст большой экономиче
ский эффект и улучшит их рабо 
ту. Такое объединение нужно осу
ществить и возможно быстрее.

Имеется возможность упразд
нить должность весовщиков же
лезнодорожного транспорта. Они 
ни за что не отвечают. Обязан
ности их заключаются только в 
том, чтобы присутствовать при 
пломбировании вагонов.

На мельничных заводах города 
имеется много отходов, которые 
отправляются на комбикормовые 
заводы Куйбышева и других горо
дов. Для лучшего использования

отходов мельничных предприятии 
необходимо в Сызрани построить 
комбикормовый завод.

Директор железнодорожной 
школы >6 22 тов. Марченкова 
рассказывает, с каким большим 
воодушевлением восприняли учи
теля тезисы доклада товарища 
Н. С. Хрущева на предстоящем 
XXI съезде КПСС и тезисы ПК 
КПСС и Совета Министров СССР 
об укреплении связи школы с 
жизнью и о дальнейшем разви
тии системы народного образова
ния в стране.

После XX съезда КПСС в на
шей стране, в том числе и в Сыз
рани, проведена большая работа 
по политехнизации- обучения в 
школах. Связь школы с производ
ством, с жизнью укрепилась. Это 
положительно сказалось на обуче
нии детей, на их успеваемости и 
воспитании.

Дальнейшее укрепление связи 
школы с жизнью настоятельно 
требует, чтобы производственное 
обучение учащихся производилось 
не только в школьных мастерских, 
но и на промышленных предприя
тиях.

Следуевт усилить шефскую по
мощь. Промышленным предприя
тиям необходимо повседневно ин
тересоваться работой школьных 
мастерских, систематически ока
зывать им конкретную практиче
скую помощь.

— В отчетное докладе город
ского комитета КПСС, — говорит 
мастер комбайнового завода тов, 
Федотов, — подробно рассказано 
о том, как горком КПСС и пар
тийные организации города моби
лизовали трудящихся на выпол
нение решении XX съезда партии.

Промышленность, транспорт и 
строители Сызрани добились зна
чительных успехов в своей рабо
те. Сейчас на всех предприятиях 
широко развернулось еоре*вовя- 
ние в честь XXI съезда КПСС, 
создаются бригады коммунисти
ческого труда.

Участок, которым я руковожу, 
перевыполняет планы и свои 
обязательства. Затаняв ноября на
ми завершено 27 числа на 105 
процентов. Но в работе комбай
нового завода имеется много 
недостатков, которые снижают 
производительность труда, при
водят к невыполнению других 
показателей. Так, несвоевремен
ное обеспечение участков инстру
ментом, приспособлениями задер
живает освоение новой продукции. 
За инструментом и различными 
материалами предприятия вынуж
дены посылать своих «гтолкач^й» 
в различные города страны. Та
кие .явления получаются потому, 
что допускаются серьезные недо
статки в планировании и мате
риально-техническом снабжении.

Городской комитет партии в 
дальнейшем должен больше оде
лить внимания натпегму заводу и 
всем предприятиям, добиться та
кого положения, чтобы они рабгн 
тали ритмично, успешно выпол
няли планы.

Чтобы своевременно оказывать 
помощь промышленным предприя
тиям, работники городского коми
тета партии должны чаше бывать 
в тгехах, на участках, общаться с 
рабочими.

Кроме того, в прениях высту
пили телепаты: Бепосветив, Ана- 
хии. Михайлов, Майорский.

На конференции выступил чггеи 
ПК КТТГП первый секретарь обко
ма ^ПСС М. Т. Ефовмов.

По отчетному докладу горкома 
КПСС конференция приняла по
становление.
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— Тезисы доклада тов. Н. С. Хрущева 
зовут на трудовые подвиги, — говорят.

ЩШ 'ШШ

* НА СНИМКЕ: (справа налево) сидят т.т. Щев, Валиахметов, Ко- 
вин, Николаев и т.т. Кротов, Мешков и Койвитонен.

Длинная тень террикошнка за
крыла собой вход в глубокое 
подземелье. Полдень. Неспеша, 
один за другим к зданию конторы 
подходят горняки. Горный ма
стер Николай Тимофеевич Щев 
дает назначение:

— Бригада Григории Николае
ва — в шестьдесят седьмую ла-
*У-

— Есть, — отвечают ему.
До спуска в шахту остается 

еще с десяток минут, и навалоот
бойщики делятся своими мнения
ми о том, что волнует сегодня 
всех советских людей — о тези
сах доклада товарища Никиты 
Сергеевича Хрущева на внеоче
редном XXI съезде Коммунистиче
ской партии.

Бригадир навалоотбойщиков 
Григорий Иванович Николаев 
и другие горняки подходят к сво
им товарищам по работе, собрав
шимся, ¿тобы послушать беседу.

Речь идет о сокращении рабо
чего дня на предприятиях раз
личных отраслей промышленно
сти. Тов. Николаев обращается к 
шахтерам:

— У Коммунистической партии 
никогда слова не расходятся с 
делом. И наша шахта недавно пе
решла на шестичасовой рабочий 
день. Это и есть настоящая 
забота о человеке. Мы отве
чаем на нее тоже делом. Я вот 
при норме 8,4 тонны даю за 
шесть часов на-гора 10—12 тонн 
сланца.

Читающий газету с тезисами 
доклада тов. Щев добавляет:

— Вся шахта сейчас добывает 
за шесть часов не меньше, а да
же больше топлива, чем и при 
восьмичасовом рабочем дне. Но 
в тезисах доклада товарища Н. С. 
Хрущева говорится о том, что в 
будущем шахтеры и .рабочие дру
гих профессий будут иметь два 
выходных дня в неделю и при 
этом без уменьшения размера за
работной платы.

— Вот это дело! — восклицает 
горный рабочий Иват? Карпович 
Мешков. — Да к тому же вообще 
шахтерская жизнь становится все 
лучше. Для отдыха у нас есть 
дворец культуры, одеваемся по 
вкусу, питание стало гораз
до . лучше. Григорий Николаев 
называл тут цифры, что, мол, 
больше нормы кашпирского 
«уголька» дает. Так и я прибав
лю свои тонны, можете быть уве
рены.

т р о н т е л н
—Ваня, спустись к нам, — по

звал Виктор Глебов машиниста 
башенного крана Дудрина.

— Что там?
Иван Дудрин начал быстро 

спускаться по лестнице. Сюда же 
подошли молодая работница Рим
ма Рафикова, каменщик Антони
на Сидорова и монтажник Алек
сей Вакуров.

— Зачем нас собрал? — спро
сила Римма. — Дел полно, клад
ку надо спешно вести

Виктор Глебов доетал газету.
— Понимаете, какая ответствен

ность ложится на нас. — В тези
сах прямо указано, что для того, 
чтобы ликвидировать недостаток 
жилищ в стране, за семилетие на
мечено построить около 15 мил
лионов квартир, что в 2,3 раза 
больше, чем в предшествующем 
семилетии.

— Замечательные планы, — 
сказала Антонина Сидорова. — 
Уж мы постараемся, перевыпол
ним задание партии.

Римма, хотя и внимательно слу
шала, все время посматрива
ла на леса. И как только Виктор 
Глебов закончил свою короткую 
речь, девушка тут же' убежала, и 
через минуту уже можно было 
видеть быстрые взмахи /ее рук.

— Хочет побольше сделать, — 
заметил Алексей Вакуров.

— Вот и хорошо, — тепло, от 
души сказала Антонина Сидоро
ва.

Дружно несут трудовую вахту 
в честь XXI съез- 

, да партии строи- 
тели четвертого 
треста. Каждый 

намного перевыпол- 
готовы на но- 

имя успешного

ЗАРУБЕЖНЫЕ КАРТИНКИ

день
няют
вые

нормы и 
дела во

НА СНИМКЕ: (справа налево) 
В. Глебов, И. Дудрин, Р. Рафико
ва, А. Сидорова и А. Вакуров.

осуществления задачи, поставлен
ной перед ними Коммунистиче
ской партией.

Экскаваторщик УНР-676 Ни
колай Варнаков в эти горячие 
предсъездовские дни доказал, 
что он является сильнейшим. В 
октябре славно поработал на 
ударной стройке, своим экскава
тором рыл траншеи для про
кладки канализации на новой 
нефтеперерабатывающей установ. 
ке. За четырнадцать дней Нико
лай вынул своим экскаватором 
почти восемь с половиной тысяч 
кубометров грунта, что означало 
перевыполнение всего месячного 
задания.

— Тезисы доклада товарища 
Н. С. Хрущева на XXI съезде 
партии, — заявил Николай Вар
наков, — зовут нас вперед, к но
вым успехам в коммунистиче
ском строительстве. Мы сделаем 
все от нас зависящее для успеш
ного выполнения предначертаний 
Коммунистической партии.

Николай Варнаков верен свое- 
му твердому рабочему правилу. 
Трудится он за двоих.

И так всюду — на промышлен
ных предприятиях, стройках, 
транспорте советские люди отве
чают делом на тезисы Коммуни
стической партии.

Поистине, эти дни являются 
днями нового подъема творческих 
сил всего народа.

Н. Киденко.

V

НА- СНИМКЕ: экскаваторщик Николай Варнаков.

С концертом выступают работники станции
При красном уголке станции 

Сызрань 1-я работает кружок 
художественной самодеятельности, 
которым руководит председатель 
культмассовой комиссии месткома 
профсоюза, заведующая багаж- 

отделением В. М. Синички
на.

В течение этого года кружок 
дал 8 концертов для работников 
станции, принял участие в город
ском смотре работы красных угол-

ков. В октябре проведено два ве
чера молодежи, на которых были 
показаны: одноактная пьеса 
«Встреча», шутка «Начнем сна
чала» и т. д.

Выступления участников худо
жественной самодеятельности: на
чальника отдела приема и уволь
нения тов. Воеводиной, маневро
вого диспетчера тов. Сотни^ова, 
дежурных по путям тт. Куколева 
и Дреер, башмачника тов. Сучко-

-ва, завхоза тов. Верхова, стрелоч
ниц тт. Ильиной, Андреяновой, За- 
гуменновой пользуются большим 
успехом.

В настоящее время кружок го
товится к выступлениям с кон
цертами в сменах станции и к но
вому году.

И. Макаренко,
председатель месткома 

профсоюза.

Гангстеры и кризисы
Газета «Спектэй- 

тор», издающаяся ад
министрацией тюрем 
штата М и ч и г а н 
(США), недавно воз
вестила о новом спо

собе преодоления эко- 
домических кризисов. 
Оказывается, все на
дежды американцы 
должны возложить 
на..- преступность. 
Разъясняя спаситель
ную роль гангстеров 
в буржуазной эконо
мике, газета глубоко
мысленно поясняет, 
почему «цивилизован
ное», то есть капита
листическое, общество 
не может существо
вать без преступни
ков. Ведь тогда ста
ла бы ненужной мно
гочисленная полиция, 
захирела бы мощная 
промышленность по 
производству несго
раемых шкафов и 
стальных сейфов. В 
результате безработи
ца еще больше уси
лилась бы.

Газета напрасно 
проявляет тревогу. 
Преступность в стра
нах капитала беспре
рывно растет. А вот 
экономического подъ
ема там что-то не 
видно.

Полное
обслуживание

Хозяин одного за- 
п а д н о г ер м а н ск о г  о 
джаз-клуба, где уст
раиваются вечера

«рок-н-ролла» и дру
гих модных танцев с 
самыми дикими па, 
развесил на стенах 
объявления: «Перевя
зочный материал всег
да имеется в доста
точном количестве».

Трогательная
забота

Перед входом в му
ниципалитет одного 
французского городка 
висит следующее объ
явление: «Осторожно! 
В связи с ветхостью 
здания посетители 
принимаются только 
два раза в неделю — 
по вторникам и пят
ницам с 10 до 12 ча
сов. • Лица, весящие 
свыше ста килограм
мов, должны присы
лать своих поверен
ных».

Чем не трогатель
ная забота о людях!

Ради конкуренции
В одной из прачеч

ных Вашингтона не
давно оказалась ис
порченной партия бе
лья. Выяснилось, что 
после того, как клиен
ты опускали свое 
белье в стиральные 
барабаны, девятилет
ний мальчик кидал в 
отверстия для мыла 
разноцветные крася
щие пилюльки. Делал 
он это вовсе не из 
озорства. За свою 
«работу» мальчик по

лучал деньги от кон* 
курирующей прачеч

ной.

Нашел выход ч
Газета «Нейе Рейн 

цейтунг» рассказы
вает, что 27-летний 
безработный Ганс 
Трупп из Франкфур
та-на-Майне (ФРГ) 
добровольно вызвался 
отсидеть за своего 
друга, осужденного 
на 14 месяцев тюрем
ного заключений. «Я 
хочу хоть на какое-то 
время избавиться от 
забот о добывании 
хлеба насущного», — 
заявил молодой че
ловек.

Опасные зрители
• Боксер Роджер де 
ла Перт в интервью, 
данном парижской га
зете «Фигаро»,: поде
лился мыслями о 
своей профессии. Са
мое опасное, — ска
зал он, — это • не 
схватка на -ринге, а 
встреча после пора
жения с рассвире
певшими .женщинами 
«болельщицами», си
дящими обычно в 
первых рядах. Я ни
когда не был так из*' 
бит во время, боя, 
как этими зрительни
цами, выражающими 
подобным образом 
свое неудовольствие.

«Вечерняя Москва»,

МАШИНА ДЛЯ ВЫРАБОТКИ ТОНЧАЙШЕЙ БУМАГИ
Можете ли вы представить се

бе бумагу толщиной в четыре 
микрона. Это нелегко: стопка в 
250 листов такой бумаги займет 
в высоту всего один миллиметр. 
До сих пор в стране подобной 
бумаги не выпускали.

Сейчас коллектив завода имени 
Второй пятилетки (Ленинград) за
кончил изготовление машины для 
производства четырехмикронной 
конденсаторной бумаги. Машина 
состоит из десятков механизмов 
и представляет собой непрерыв
ный конвейер, занимающий в дли
ну около 30 метров. Сюда входит 
опытный стол, где формуется бу

мажное полотно, срезки и другие 
сложные аппараты. Управление 
механизмами осуществляется с 
помощью автоматических прибо
ров.

Новая машина, которая будет 
вырабатывать в час 45 килограм
мов бумаги, необходимой для 
конденсаторов сверхчувствитель
ных приборов, аппаратов, теле
визоров, уже отгружена в адрес 
Малинской бумажной фабрики 
Житомирской области.

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

\ НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:
( ■ «Художественный»
г Новый художественный фильм
< «ТРУДНОЕ СЧАСТЬЕ»
5 Начало сеансов: в 10, 12, 2, 
5 4, б, 8, 10.
? «Звезда»
{ Новый художественный фильм
* «КИЕВЛЯНКА»
< (1-я серия).
5 Начало сеансов: в 9-30,

11-20, 1-10, 3, 4-50, 6-40, 
I 8-30, 10-10.
< Имени Ленинского комсомола
] Новый широкоэкранный 
4 фильм
| «КАПИТАНСКАЯ ДОЧКА»
( Начало сеансов: в 2-30,
< 4-30, 6-30, 8-30.

«Родина» I
«НА ДАЛЬНИХ БЕРЕГАХ» j
Начало сеансов: в 2-30, 4-30, > 

6-30, 8-30.

СЫЗРАНСКОМУ
ОТДЕЛЕНИЮ

СЕЛЬХОЗБАНКА
ТРЕБУЕТСЯ 

на постоянную работу 
старший инспектор

с окладом 710 рублей.
Желателен работник со ста

жем работы и со специальным 
экономическим образованием. 
Может быть также принят на 
эту должность работник со 
специальностью строителя.

С предложениями обращать
ся к управляющему отделением 
Сельхозбанка: Советская, 27.

ДИРЕКЦИИ 
СЫЗРАНСКОИ ТЭЦ

ТРЕБУЕТСЯ 
инженер или техник- 

теплотехник по эксплуатации 
и ремонту теплосетей.

Обращаться в отдел кадров.

СТРОИТЕЛЬНО
МОНТАЖНОМУ ПОЕЗДУ

по водоснабжению № 17 
(ВОД РЕМ 17) 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ: 
электрогазосварщики, 

слесари-сантехники 
для работы на участке Сыз
рань— Рузаевка. Оплата труда 
сдельная, за разъездной харак
тер работы производится до
плата в размере 35 процентов 
к сдельному заработку.

Обращаться: остановка авто
буса «пос. Заводской», против 
ж. д. вокзала, контора Вод- 
рем 17.

Мартынов Николай Петрович, про
живающий в г. Сызрани, пос. ТЗЦ, 
ул. Пархоменко. 32-а. возбуждает дело 
о расторжении брака с Мартыновой 
Александрой Николаевной, проживаю
щей в г. Сызрани, пос. ТЭЦ, ул. Пар
хоменко, 32-а.

Дело подлежит рассмотрению в нар
суде 5-го участка г. Сызрани.

Ташнов Юрий Михайлович, прожи
вающий в г. Сызрани, ул. Максима 
Горького, 35, возбуждает дело о рас
торжении брака с Ташновой Ниной 
Александровной. проживающей в 
г. Сызрани, Желябова. 58.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 4-го участка г. Сызрани.

Ж игалов  Николай Иванович, прожи
вающий в г. Сызрани, Краевая, 1-а, 
возбуждает дело о расторжении брака 
с Жигаловой Тамарой Михайловной, 
проживающей в г. Сызрани. Гончар
ный район, ул. Вторая, 5.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 4-го участка г. Сызрани.
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